

Dans les deux cas les études seront réalisées au Canada ou dans des tiers pays latino-américains possédant une expertise dans les domaines concernés.

De cette façon, l'Agence canadienne de développement international pense contribuer à la formation de cadres techniques et professionnels péruviens qui auront la responsabilité de l'exploitation rationnelle, de l'usage et de la conservation des ressources forestières péruviennes.

3. Rationalisation de l'administration des systèmes de transport et des coûts des chemins de fer: 365,000. dollars.

Dans le cadre de ce projet, l'Agence canadienne de développement international fournit des experts qui effectuent les études permettant d'établir de nouveaux systèmes d'administration et d'opération des transports par chemin de fer. Etant donné le coût très élevé du pétrole, l'usage rationnel des chemins de fer deviendra un besoin urgent pour le transport des passagers et des marchandises.

4. Etude et mise en marche du système sectoriel d'information statistique: 150,000. dollars.

Ce projet aura pour but de collaborer avec le secteur des transports et des communications en vue de l'établissement d'un système de statistique qui permettra l'obtention de renseignements sûrs et opportuns pour l'administration, le contrôle, l'évaluation et la planification du secteur.

5. Conseiller auprès de la haute direction du ministère de l'Industrie et du Tourisme pour le développement de l'industrie sidérurgique nationale: 100,000. dollars.

Le but de ce projet est de développer l'industrie sidérurgique nationale de façon à ce qu'elle devienne l'élément propulseur requis par le progrès économique permanent du pays, ainsi que d'établir les critères qui permettront l'élaboration, la mise en marche et l'évaluation des projets sidérurgiques actuels et futurs.